

Ein aufregendes Schuljahr für die **SSDler!**

Das vergangene Schuljahr war für unsere Schule und insbesondere für die bestehenden **SSDler** ein richtiges Abenteuer. Nachdem unsere **SSD-Lehrkraft** Frau Küsters uns im letzten Schuljahr verlassen hatte, waren wir gespannt, wie es mit dem **SSD** weitergehen würde. Doch wie sagt man so schön: Wenn jemand geht, kommt auch jemand Neues. Und so hießen wir zu Beginn des Schuljahres unsere neue **SSD-Lehrkraft**, Herrn Kneer, herzlich willkommen.

Herr Kneer hatte bisher wenig mit Erste-Hilfe-Maßnahmen zu tun gehabt, aber das sollte sich ändern. Er absolvierte einen Kurs zum Erste-Hilfe-Ausbilder und bildete schließlich ca. zehn neue **SSDler** aus. Das Schuljahr verging wie im Flug, wir hatten aufregende Einsätze – von den Sporttagen über Feierlichkeiten wie dem Tag der offenen Tür und der Abschlussfeier für die Abschlussschüler bis hin zu unserem Schulfest!

Am Ende des Schuljahres musste sich der **SSD** von vier erfahrenen und zuverlässigen **SSDlern** verabschieden. Doch als krönenden Abschluss unternahmen wir unseren alljährlichen **SSD-Belohnungsausflug**.

Vielen Dank an den Freundeskreis der Gregor-Mendel-Realschule, die den Tag teilweise mitfinanzierten!!



Die gesamte **SSDmannschaft** begab sich in den Kletterwald nach Viernheim, wo wir hoch hinaus kletterten. Wir hatten eine Menge Spaß und lachten viel zusammen. Herr Kneer und Herr Jentzsch begleiteten uns beim Klettern – mit ihnen war es immer witzig!

Aber für manchen **SSDler** war die Höhe nicht so geheuer. Auch Herr Kneer musste, glaube ich, am Anfang mal etwas schlucken, hat aber dann ziemlich schnell seine Höhenangst überwunden. Im Lauf des Tages überwandnen wir alle unsere Ängste und wagten uns an die Strecke mit dem Tarzansprung – einer nach dem anderen sprang mutig in die Tiefe, natürlich gesichert.

Am Ende bestellten wir noch drei Familienpizzen für uns **SSDler** und hatten noch viel Spaß zusammen!

Auf der Rückfahrt erlebten wir noch eine kleine, aber aufregende Geschichte: In unserer Bahn saß ein betrunkenener und freizügiger Fahrgast. Weswegen wir verspätet zu Hause ankamen, da wir in eine andere Bahn umsteigen mussten, damit die Polizei den Fahrgast mitnehmen konnte.

Aber solche kleinen Abenteuer gehören eben zu einem Schulausflug dazu, oder? Alles in allem war es ein wunderschöner Tag und ein gelungener Abschied für die **SSDler**, die die Gregor-Mendel-Realschule verlassen.

Geschrieben von **Rafael Sison**

Mitglied des **SSDs** von 2020-2024